

Calle Rey Francisco

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

17/09/2009

En el nº 3 de esta calle Rey Francisco, esquina a la calle Tutor, estuvo el sexto domicilio de la familia Escrivá en Madrid, en el ático derecha. (Los áticos, fríos en invierno y calurosos en verano, eran las viviendas más asequibles y de menor coste económico en aquella época).

Los Escrivá residieron aquí muy poco tiempo: desde febrero de 1936 hasta septiembre-octubre del mismo año.

Esta casa de la calle del Rey Francisco fue el primer refugio del Fundador durante los primeros días de la guerra civil española. Estuvo en esta casa desde el 20 de julio hasta finales de julio de 1936.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/calle-rey-francisco/> (13/02/2026)